

## Dominicana Watchman cumple 50 años como pionera de vigilancia y seguridad tecnológica

**SANTO DOMINGO.** – La empresa Dominican Watchman conmemoró el pasado lunes su 50 aniversario resaltando ser la compañía más grande, longeva e importante del país en materia de vigilancia e innovación tecnológica para seguridad, y ser la única en el país que ofrece un exhaustivo catálogo de productos y servicios de seguridad y logística.

Lucile Houellemont Jimenes, presidenta de Dominican Watchman, detalló que el grupo empresarial cuenta con más de 3 mil 300 empleados en todo el país y que tienen sucursales en 15 provincias y con una inversión de más de 550 millones de pesos en los últimos 2 años en innovaciones y mejoras tecnológicas y de infraestructura, destaca un comunicado.

"Este 50 aniversario es un buen momento para celebrar nuestros inicios, para valorar el camino recorrido y, por supuesto, es momento de mirar al horizonte. Somos una empresa que va mucho más allá que vigilancia. Nos hemos convertido en el mayor proveedor de soluciones de seguridad y de eficiencia logística del país, en el senti-



Mario Gamundi, Ito Bisonó, Clara Jimenes Alfau, Lucile Houellemont y general Justo Orlando Del Orbe Piña.

**La conmemoración contó con la participación del ministro de Industria, Comercio y Mipymes, Víctor- Ito- Bisonó de Haza, quien resaltó el impacto económico que tiene la compañía en el país.**

do más amplio de esas palabras. La apuesta constante por liderar la innovación en nuestro sector es uno de los valores que han guiado nuestro camino desde el primer día", dijo Houellemont luego de entregar un reconocimiento a su madre, Clara Jimenes Alfau, quien junto a su padre Armando Houellemont Candelario, fueron los fundadores de la empresa en 1974 y pioneros en la industria.

"Dominican Watchman es una empresa que ha aportado casi mil millones de pesos al sistema de seguridad social del país y que

beneficia el clima de negocios de la nación a través de sus servicios de vigilancia, de transporte de valores, monitoreo de alarmas y circuito cerrado de televisión, sumando seguridad al aparato productivo nacional en sentido general", indicó.

Mientras que el general Justo Orlando del Orbe Piña (ERD), director ejecutivo de la Superintendencia de Vigilancia y Seguridad Privada de República Dominicana, destacó que Dominican Watchman ha sentado las bases de las mejores prácticas en materia de seguridad privada en el país en estos 50 años.

## MOPC informa que intervendrá paso a desnivel autopista Duarte tras reportaje

**SANTO DOMINGO.** – Luego de que un periódico de circulación nacional se hiciera eco del mal estado en que se encuentra el paso a desnivel del kilómetro 14 de la autopista Duarte, el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC), informó ayer que ha decidido intervenir dicha obra.

Mediante una nota de prensa, la Dirección de Comunicaciones y Prensa del Ministerio destaca que el puente será objeto de una remodelación sobre el dise-



ño original, "debido a que el mismo no soporta ampliación, sin tener que afectar los carriles por encima y por debajo de la estructura".

Señala que la estructura ha sido lacerada por un fallo

de origen, con altura y ancho insuficiente para el paso de camiones y otros tipos de vehículos pesados, causas que le han ocasionado daños reiterados, a pesar de que otrora había sido intervenido por el MOPC.

Obras Públicas detalló que la estructura, al estar construida como "puente cajón" el diseño no soporta una intervención de mejoría ampliada del mismo, ya que no se puede elevar ni profundizar para permitir el paso de camiones.



REPÚBLICA DOMINICANA  
 ESCUELA NACIONAL  
 DE LA JUDICATURA

Miércoles 3 de julio de 2024

### CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento: ENJ-LPN-2024-003

La Escuela Nacional de la Judicatura en cumplimiento de las disposiciones de Ley Núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto del dos mil seis (2006) y el Reglamento de Compras del Poder Judicial, aprobado por el Consejo del Poder Judicial mediante Resolución núm. 001-2023 del dos (2) de mayo de dos mil veintitres (2023), convoca a todos los interesados a participar en la licitación pública nacional para la contratación de servicios de almuerzos, refrigerios y catering, en diferentes regiones de país requeridos para las actividades de la Escuela Nacional de la Judicatura. Dirigido a Mipymes.

Las especificaciones técnicas y las condiciones generales correspondientes a esta licitación pública nacional estarán disponible a partir del jueves cuatro (4) de julio de dos mil veinticuatro (2024), en la sección de transparencia de la página web de la Escuela Nacional de la Judicatura <https://www.enj.org>.

Fecha de recepción y apertura de las ofertas: **jueves veinticinco (25) de julio de dos mil veinticuatro (2024) desde las 2:00 p.m. hasta las 3:00 p.m.**, en las instalaciones de la Escuela Nacional de la Judicatura.

Las ofertas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositados cerrados y sellados, en las instalaciones de la Escuela Nacional de la Judicatura (calle César Nicolás Penso No. 59, Gascaue, Distrito Nacional), en la fecha y horarios indicados en el cronograma de la licitación, donde se dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Contrataciones de la Escuela Nacional de la Judicatura, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica: [comitedecompras@enj.org](mailto:comitedecompras@enj.org)

Comité de Compras y Contrataciones

## DGM realiza operativo migratorio en el sector Norte de provincia Dajabón

JESUS CARRASCO

**DAJABÓN.** – La Dirección General Migración (DGM), realizó ayer un operativo de control migratorio en el sector Norte de Dajabón.

A tempranas horas de la mañana, agentes de la DGM visitaron varias residencias habitadas por haitianos en condición migratoria irregular, conduciendo los mismos



en un camión de la institución destinado a esos fines. A través de un video se

observa a los funcionarios migratorios y miembros del Ejército de República Dominicana (ERD) actuar en conjunto en dichas labores.

Residentes en esta zona ponderaron las acciones efectuadas por lo que esperan que las mismas se mantengan preservando el respeto a los derechos fundamentales de cada uno de estos extranjeros.